

Wissenschaftliches Praktikum zum Empirischen Forschen

Scientific internship for empirical research

Studierende (3. Fachsemester) im Masterstudiengang „Integrative Sport-, Bewegungs- und Gesundheitswissenschaften“

Students (3rd semester) in the master's program "Integrative Sports, Exercise and Health Sciences"

Mögliche Inhalte/Available Content

- Vorbereitung und Organisation empirischer Studien
Preparation and implementation of empirical studies
- Zusammenarbeit mit Schulen, Sportvereinen, Ministerien etc.
Cooperation with schools, sports clubs, ministries etc.
- die Arbeit mit Kindern, Jugendlichen und/oder Erwachsenen
Working with children, adolescents or adults in different contexts of sport
- die Entwicklung und/oder Anwendung von Erhebungsinstrumenten
Development and/or evaluation of measurement instruments
- die Aufbereitung und Auswertung von empirischen Daten (qualitativ und/oder quantitativ)
Collection, preparation and analysis of empirical data (qualitative, quantitative and mixed)
- Ausarbeitung eines Überblicks über die wissenschaftliche Literatur zu einem Thema
Preparation of scientific review

Forschungsthemen/Research Topics

Es wird die Möglichkeit zur Mitarbeit an folgenden Forschungsthemen gegeben:

The opportunity to work on the following research topics is given:

- (1) Diagnostik und Förderung motorischer Basiskompetenzen von Heranwachsenden in Schule und Kindergarten
Assessment and Promotion of Basic Motor Competence in Childhood and Adolescence
- (2) Evaluation von schulischen Maßnahmen zur Verbesserung der Vereinbarkeit von Leistungssport- und Bildungskarriere an Sportschulen im Land Brandenburg
Evaluation of Dual Career Support at Elite Sport Schools
- (3) Entwicklung und Erprobung von Instrumenten zur Erfassung der Selbstwahrnehmung motorischer Basiskompetenzen im Kindesalter
Development and Evaluation of measurement instruments to assess the perceived self-perception of basic motor competence in childhood
- (4) Entwicklung und Erprobung von Instrumenten zur Erfassung der subjektiven Bedeutung von Schule und Leistungssport für Athlet/innen
Development and Evaluation of measurement instruments to assess the academic and athletic motivation of student-athletes